Über mich...

In Arbeit ...

PDF 01

Ich bin Rentner und seit 2019 in Vilshofen a.d. Donau wohnhaft, nachdem ich viele Jahre in Freising und der Schweiz verbracht habe.

Der Standort ist für mich wie Dauerurlaub nach einem stressbehafteten Dasein.

Ich habe einen neuen Lebensabschnitt begonnen, der mir Freiheit und Unabhängigkeit schenkt – mich selbst zu finden und bisher nicht vorhandene Themenfelder zu erfahren, zu entwickeln und zu genießen.

Dabei helfen mir Land und Leute, denen ich mich gerne zuwende.

Da werde ich hier an dieser Stelle noch weitere geeignete Informationen hinterlegen, die als PDF dann erscheinen.